

千葉ジェッツ（vs 三河戦）観客動員新記録達成を目指して（お願い）

一般社団法人千葉県バスケットボール協会
専務理事 大野 健 男

皆様方には、つつがなく佳き年をお迎えのことと拝察いたします。

日頃から、本協会への格別な御理解と御協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年度、皆様方の御協力により千葉ジェッツがNBL観客動員数第1位を達成したところですが、本年度もB・LEAGUEにおいて現在第1位を走っております。また、先日の「第92回天皇杯・全日本総合バスケットボール選手権大会・オールジャパン2017」での優勝は、発足時からプロとして活動するチームの中で初の快挙となります。バスケットボールをこよなく愛する千葉県民の一人として喜ばしい限りです。

このような追い風の中、トップリーグ（千葉ジェッツ）との協働体制確立をミッションの一つに掲げる本協会としても、全力でサポートしていきたいと考えます。それが延いては、本県バスケットボール界、更には日本のバスケットボール界全体の発展につながると確信しているからです。

つきましては、下記日程で開催しますvs三河戦にて、1試合の入場者数シーズン新記録となる7000人を目指したく、御協力をお願いする次第です。全日本チャンピオンとなった選手たちを間近に御覧いただくとともに、ポートアリーナをジェッツのチームカラーで「赤」一色に染め上げ、バスケットボール王国千葉の底力を見せつける絶好のチャンスです。

どうぞ、バスケットボールを愛するお仲間同士、御家族様お誘い合わせの上、御来場いただき熱い声援を送っていただけるよう重ねてお願い申し上げます。

記

日 時 平成29年1月21日（土）15：00

22日（日）15：00

場 所 千葉ポートアリーナ